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第１０回例会報告 *通算例会回数40８０回目* （９月１６日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ４１名          ・欠席数  １３名 

・当日出席率   ７７．５５％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞平田､廣川､板脇､木村､小堀､桑森､宮道､岡本､大河内､渡辺(仁)､山本 

〔免除会員〕檜垣(巧)､村上 

<9/2欠席補填> 

(8/23今治北)阿部､青野(淳)､板脇､神道､楠橋､大澤､八木(真)､八木(正)(8/24 今治南)平田､小堀､宮道 

◇会長挨拶・本日は、佐々木善康ガバナー補佐様をお招きしての例会となります。佐々木様は真言宗石鉄派前神寺

で住職をされております。コロナ禍の中、三密(密閉・密集・密接)を避けての開催となりましたが、そもそも三密と

は、仏教用語で、空海が開いた真言宗を始めとする密教の教えで、具体的には身密「からだ」、口密(くみつ)「く

ち」、意密「こころ」の３つを合わせて三密と言うそうです。 

◇幹事報告・理事会終了後、３階研修室にて佐々木ガバナー補佐をお迎えし、第２回クラブ協議会を開催致します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・楠橋功会員：２週間前ですが５０歳になりました。本来は例会日=誕生日で出

席する予定でしたが、コロナワクチンの２回目の接種の影響で誕生日は高熱で過ごすことになりました。２週間経

ちましたのでこれで抗体も出来たかと思いますので、経済活動に邁進していきたいと思います。▼光藤廣司会

員：今月１９日に８５歳になります。去年はここで１００歳まで生きたいと申し上げましたが、最近では『人生１００年

時代』と言われており、それならば私は 105歳、110歳までがんばりたいと思います。妻と共に健康に十分注意し

若い人たちの手本となり、地域社会の発展に尽くしたいと思っております。 

◇会員皆様へご連絡…９月２３日(木)は秋分の日で休会です。お間違えの無いようお願い致します。 
 

ガバナー補佐訪問 
◆愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 佐々木 善康氏：今年度東ガバナー年度の愛媛第Ⅰ分区

ガバナー補佐を務めさせて頂きます。よろしくお願い致します。▼RCとしての活動で思い

出に残っているのは、2006-０７年度の飯ガバナーの時に、当時私は地区の世界社会奉

仕委員を担当しており、ヒ素による地下水汚染が深刻な社会問題となっていたバングラデ

シュにろ過装置付きの井戸百基設置する計画を進めていた徳島南ＲＣの方々そして飯ガ

バナーに同行し、首都ダッカを一泊三日の強行スケジュールで訪れ、現地大学に贈呈を行

いました。その後、現地ＲＣ例会に出席する予定でしたが、予定時間を大幅に遅れてしまう

というハプニングにも関わらず、現地会員の多くの方が残ってくれていたことに感動しまし

た。また本日、ガバナー補佐として今治ＲＣを訪れ、皆様からの沢山のニコニコを頂き、

大変嬉しくありがたく思うと共に、RCの結束の強さを改めて認識しました。▼四国で一

番初めに出来た今治ＲＣは、例会がこのコロナ禍でも休会にならず、メークアップで訪れた東京・大阪のクラブと相通

じる整然とした雰囲気を感じでおります。本当に今治ＲＣは素晴らしいクラブだと思います。 

第２回クラブ協議会 
～今治商工会議所３階研修室にて～ 

例会終了後、１３：３０より第2回クラブ協議会を行

いました。各委員会方針を委員長が発表し、佐々

木ガバナー補佐より講評を頂きました。 
 

＜ゲスト＞愛媛第Ⅰ分区ガバナー補佐 佐々木善康様、随行員 高瀬 康雄様 
 

次 回 例 会（９月３０日） 
【 ガバナー公式訪問 】 

   ＜配偶者誕生祝＞ 安藤 雅樹氏（9/30） 田中 良史氏（9/30） 八木 正史氏（10/2） 

            村上 裕一氏（10/3） 眞鍋 次男氏（10/3） 

   ＜結婚記念日祝＞ 佐々木達耶氏（10/2） 原  竜也氏（10/4） 久米  操氏（10/4） 

   ＜入会記念日祝＞ 檜垣  巧氏（10/1） 吉良 敏彦氏（10/1） 藤田 康二氏（10/3） 

〔 俥屋 〕 

 


